

An die Gemeinderatsmitglieder von Haag am Hausruck

Aufstellen von Fahrgeschäften (=Vergnügungsattraktionen) auf der Luisenhöhe

Liebe Gemeinderatsmitglieder,

Der Gemeinderat hat am 13. November 2025 beschlossen, dass er Verhandlungen mit [REDACTED] starten wird, wenn [REDACTED] – neben anderen Bedingungen - bis zum 31. Dezember sein Konzept den Nachbar:innen vorgestellt hat und diese sagen: Damit kann ich leben (Einvernahme mit den Nachbar:innen).

Wir geben hiermit bekannt, dass wir mit einem Aufstellen von Vergnügungsattraktionen (sogenannte Fahrgeschäfte) auf der Luisenhöhe nicht leben können – egal wie das Konzept von [REDACTED] aussieht.

Wir danken für die Kenntnisnahme und bitten um Weiterleitung unseres Schreibens an [REDACTED]. Danke!

Freundliche Grüße